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生徒心得検討特別委員会 
 

今年度から新しく発足された特別委員会の主導のもと、蓮沼中学校の生徒心得（校則）について見直しが進められてき

ました。９月２７日の臨時総会で決定した「中学生らしい服装、頭髪」とは「清潔で TPO（時・場所・場合）に対応した服装、

頭髪」、「蓮中生らしさ」とは「TPO（時・場所・場合）を考えて行動できる生徒」を基準として、全校生徒からアンケートを取

り、その結果を基に特別委員会にて検討を重ねてきました。私も全員の回答に目を通しましたが、生徒のみなさんが様々な

ことを考えていることがわかりました。意見は多岐にわたっており、例えばAということに賛成という人もいれば反対という人も

いて、どのように特別委員会で考えて結論を出していくのか楽しみにしていました。 

ようやくその最終結論が出たとのことで、委員長の3年A組齋藤さんから報告を受けました。検討委員会のメンバーは各

学年から総勢２６名で構成されており、５グループ（下記のとおり）に分かれて、それぞれのグループで考え、それを全体

で話し合って結論を出すという方式で討議を進めたそうです。検討項目は全部で２１個あり、それぞれどうしてそのような結

論が出たのかの説明を受けました。全校生徒の様々な意見から、ここまでの結論を出すのはとても大変だったと思います。

でも、生徒たちの意見を反映し、蓮沼中学校をよりよい方向にもっていきたいという委員の人たちの思いを強く感じることがで

きる結論でした。 

これからは、この生徒たちの意見をもとに教員からも意見を聞き、最終結論を出していきたいと考えています。早いものは今

年度中に、検討が必要なものはしっかりと検討をしたうえで実施していきます。３年生の委員を中心に、ここまで考えられたこ

とは大変に素晴らしいことです。今年度の学校の重点でもある「生徒自らが考えることのできる『生活のきまり』になるような見

直し」を進めてくれたみなさんに感謝しています。 

 

3年生面接練習 
 

１１月末から１２月の初旬にかけて、校長・副校長との 3年生面接練習が行われました。私も 3年生の約半分の生徒と

話す機会がありました。朝のあいさつ時や、普段の学校生活において廊下や教室で会って話す時とは違い、緊張した面持

ちで一つ一つの質問に受け答えをしていました。こんなにしっかり受け答えができるのか、こんな表情をするときもあるのかなど

みなさんの新たな一面を見ることができて、とても楽しい時間でした。好きな教科を聞いたときに、その回答は様々でしたが、

どうして好きなのか聞いたときに、自分で考えたり、周りの人たちと話し合ったりして課題を解決していく授業だからと回答して

いる人たちが多くいてうれしく思いました。これも今年度の学校の重点でもある、「探究的な学び」を生徒たちが実感している

と思ったからです。「探究的な学び」は今後もさらに本校として最重点課題として進めていきたいと考えています。 
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３グループ 成田さん 吉田さん 佐野さん 江口さん 仲田さん 今泉さん 

４グループ 佐野さん 浅川さん 内田さん 金澤さん 木村さん 

５グループ 大木さん 大橋さん 阿久津さん 松原さん 神田さん    
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